

Pöhlder Carneval Club



Glanz in neuen Kostümen

Pöhle. Der Pöhlder Carneval Club (PCC) konnte dank seiner Sponsoren in den vergangenen drei Jahren alle drei Garden neu einkleiden. Mit Unterstützung der Sparkasse Osterode am Harz, der Volksbank im Harz eG und der Dr.-Frössel-Stiftung bildete die Kindergarde dieses Jahr den Abschluss und glänzt jetzt in neuen Kostümen. Nun geht es mit großen Schritten auf den Höhepunkt der Session, den Rosenmontag zu. Vorher findet am Sonntag, dem 19. Februar, ab 15 Uhr im Pöhlder Gasthaus Andres noch eine Kindermaskerade mit tollem Programm statt. Dabei wird auch die Kinder- und Teeniegarde des PCC tanzen. Das Bild zeigt die Kinder-, Teenie- und Prinzengarde des PCC mit Prinzenpaaren, dem Präsidenten und Ralf Kröger (3.v.r.), der als Vorstandsmitglied die Sparkasse Osterode am Harz als Hauptsponsor der neuen Kindergardekostüme vertrat.

Foto: Klaus Harriehausen